

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Dari penyajian dan analisis data yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya. Maka, penelitian ini dapat disimpulkan bahwa penerapan *Good Corporate Governance (GCG)* pada PT. Bank BNI Syariah Cabang Banjarmasin sudah dijalankan dan menerapkannya dengan baik. Berdasarkan pada lima prinsip yang terdapat dalam *Good Corporate Governance (GCG)* yaitu *keterbukaan (transparency)*, *akuntabilitas (accountability)*, *pertanggungjawaban (responsibility)*, *independensi (independency)* dan *kewajaran (fairness)* yang sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang ditetapkan oleh Bank Indonesia.

Prinsip-prinsip syariah yang mendukung pada PT. Bank BNI Syariah Cabang Banjarmasin juga sudah dijalankan dan diterapkan dengan baik. Prinsip syariah tersebut adalah sifat nabi yang antara lain, *shiddiq (kejujuran)*, *amanah (kepercayaan)*, *fathanah (kecerdasan)*, *tabligh (keterbukaan)*.

Selama menjalankan dan menerapkan *Good Corporate Governance (GCG)* dan prinsip-prinsip syariah yang mendukung, tidak terdapat kendala-kendala yang dihadapi oleh PT. Bank BNI Syariah Cabang Banjarmasin. Oleh karena itu, sejauh ini PT. Bank BNI Syariah Cabang Banjarmasin terus

melakukan pengembangan terhadap *Good Corporate Governance (GCG)* dan prinsip-prinsip syariah yang mendukungnya.

Ketentuan *Good Corporate Governance (GCG)* yang bersesuaian dengan prinsip-prinsip syariah Islam selalu dijalankan sesuai dengan prosedur dan Standar Operasional Pelayanan (SOP) yang baik oleh PT. Bank BNI Syariah Cabang Banjarmasin.

## **B. Saran-saran**

Melihat penyajian dan analisis data sebelumnya, maka dapat dibuat saran yang berhubungan dengan penelitian ini antara lain:

1. Bagi lembaga keuangan, dalam pelaksanaan dan penerapannya bahwa setiap lembaga menyadari pentingnya diterapkannya *Good Corporate Governance (GCG)* dengan maksud untuk membangun dan melaksanakan tata kelola yang baik dalam perusahaan di setiap operasionalnya. Begitu juga dengan prinsip-prinsip syariah yang mendukungnya juga tidak kalah penting seperti halnya *Good Corporate Governance (GCG)*. Karena prinsip-prinsip syariah sangat berpengaruh pada kepatuhan dalam agama Islam, untuk meningkatkan kepatuhan pada bank syariah umumnya dan pada PT. Bank BNI Syariah Cabang Banjarmasin khususnya.
2. Bagi pihak akademik IAIN Antasari Banjarmasin umumnya, Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam dan Jurusan Perbankan Syariah khususnya. Agar kiranya penelitian ini dapat menjadi sebuah pembelajaran dan sangat berguna dalam segala hal informasi yang menyangkut penerapan *Good*

*Corporate Governance (GCG)* dan prinsip-prinsip syariah yang mendukung dalam perbankan syariah terutama yang diterapkan oleh PT. Bank BNI Syariah Cabang Banjarmasin.

3. Bagi calon peneliti selanjutnya, karena penelitian ini menitikberatkan pada penerapan *Good Corporate Governance (GCG)* dan prinsip-prinsip syariah yang mendukung. Maka, selanjutnya bisa meneliti tentang perkembangan penerapan *Good Corporate Governance (GCG)* dan prinsip-prinsip syariah yang mendukungnya.
4. Bagi masyarakat umum, agar bisa mengetahui penerapan *Good Corporate Governance (GCG)* dan prinsip-prinsip syariah yang mendukung yang diterapkan oleh lembaga keuangan syariah atau perbankan syariah dalam menjalankan operasionalnya. Serta menambah pengetahuan masyarakat umum dalam mengetahui operasional yang diterapkan dalam lembaga perbankan syariah.